



Der Besuch des Nikolaus war für die Mieterkinder von Sahle Wohnen am Nordpark ein besonderes Erlebnis. (Foto: Sahle Wohnen)

Für jedes Kind eine Nikolaustüte

Nikolaus zu Besuch bei Sahle Wohnen am Nordpark

Da der Nikolaus in den vergangenen Tagen sehr beschäftigt war und viele Stiefel füllen musste, schaute er etwas verspätet am Freitag (9. Dezember) bei Sahle Wohnen am Nordpark in Wichlinghausen vorbei. Trotz der zeitlichen Verzögerung kamen rund 35 Kinder in Begleitung ihrer Eltern, um den Nikolaus zu begrüßen. Mitgebracht hatte jedes Kind einen geputzten Stiefel.

Vor der Terrasse des Wohnhauses an der Waisenstraße 40, wo der Nikolaus Platz genommen hatte, bildete sich schnell eine lange Schlange. Geduldig wartete jedes Kind, bis es an der Reihe war, um ihm seinen geputzten Stiefel zu zeigen.

War es schließlich soweit, überreichte der bärtige Mann jedem von ihnen eine mit Obst und Naschwerk reich gefüllte Tüte und sorgte damit für viele glückliche Gesichter. So manche Eltern, die das Geschehen aufmerksam beobachteten, fühlten sich an die Tage ihrer Kindheit erinnert.

„Das war eine schöne Veranstaltung. Wir freuen uns sehr, dass der Besuch des Nikolaus so beliebt ist und wir den Kindern aus unseren Mieterfamilien damit das Warten auf Weihnachten etwas versüßen können“, so Kundenbetreuer Torsten Noack zum Abschluss der vorweihnachtlichen Aktion.

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von mehr als 23.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine mehr als 125-jährige Geschichte, davon fast 60 Jahre in der Wohnungswirtschaft, zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, etwa in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue große Bauprojekte sind in Aschaffenburg (Schweinheim), Bonn (Holzlaroleber; Duisdorf), Darmstadt (Ludwigshöhviertel), Griesheim (Konversion Süd-Ost), Köln (Brück; Holweide; Porz), Mainz (Zollhafen; Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Käfertal/Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord), Velbert (Mitte) und Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und weitere Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Wuppertal** zählen zum Wohnungsbestand rund 1.300 Wohnungen. Sie umfassen jeweils circa 32 bis über 90 m² und erstrecken sich über ein bis vier Zimmer. Um die Anliegen der Mieterinnen und Mieter kümmern sich die Mitarbeitenden von Sahle Wohnen im Kundencenter an der Waisenstraße 40 in Barmen.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe

Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.



Weitere Informationen:
sahle-wohnen.de

Kontakt

Unternehmensgruppe Sahle Wohnen
Bismarckstraße 34
D-48268 Greven
Telefon: +49 (0)2571 81-0

Ansprechpartner*in

Jutta Morrien
Telefon: +49 (0)2571 81 423
E-Mail: jutta.morrien@sahle.de